
Câmara Municipal retoma 
sessões na próxima terça

ma sessão. Trata-se da criação 
d a  ‘ s e m a n a  d e  
conscientização’ em relação 
aos animais de estimação. Ca
so aprovada, ela será na pri
meira semana de outubro.

Seu objetivo é o de promo
ver uma semana repleta de ati
vidades voltada aos “pets”, co
mo conscientização em rela
ção aos cuidados que dever 
ser tomados, castração e etc. 
“O projeto está sendo desen
volvido junto com a Associa
ção dos Médicos e Veteriná
rios de Jundiaí e região, e visa 
as pessoas que vêem o seu ani
mal de estimação como me
lhor amigo” conta o vereador, 
que diz estar otimista quanto 
à aprovação do projeto.

O presidente da Câmara, 
Faouaz Taha (PSDB), diz 
que a agenda de atendimen
to ao público nos bairros 
continua normalmente, as
sim como as demandas da 
Câmara Municipal.

“A expectativa para o retor
no é que a gente possa reto
mar os debates, discutindo a ci
dade, os projetos e as indica
ções de melhorias pro municí
pio ao prefeito Luiz Fernando, 
por meio de projetos de lei. 
Apenas não houve sessão, mas 
no meu caso, o trabalho conti
nuou normal.”

ANGELO AUGUSTO
asanti@jj.com.br

As sessões ordinárias da 
Câmara Municipal de Jun
diaí voltam à rotina na próxi
ma terça-feira (6). Mesmo 
com o recesso, a maioria dos 
vereadores seguiu normal
mente com o trabalho duran
te as últimas duas semanas e 
a expectativa para a próxima 
sessão é grande.

A pausa serviu para que os 
vereadores pudessem fazer 
mais visitas aos bairros e focas
sem internamente em seus 
projetos. Parte dos trabalhos 
dos partidos serão apresenta
dos já na primeira sessão ordi
nária, na terça (6).

No dia 17 de julho, por 
exemplo, alguns vereadores fi
zeram uma visita ao Centro de 
Distribuição de medicamen
tos provenientes de mandados 
judiciais (aqueles que pos
suem distribuição gratuita pa
ra determinados casos), no Jar
dim Tulipas.

A população que usufrui 
desses medicamentos tem fei
to diversas reclamações sobre 
a cede do CD. “A principal 
causa da insatisfação é a loca
lização do centro de distribui
ção. As pessoas que têm direi
to aos remédios precisam ir

Expectativa dos vereadores e partidos para a primeira sessão após o recesso é grande: trabalho não foi interrompido

lá buscá-los, mas o local é 
bem afastado” comenta o ve
reador Cristiano Lopes (PSD), 
um dos que estavam presen
tes na visita.

O objetivo foi o de averi

guar as condições do espaço 
(um galpão alugado pela pre
feitura) e buscar alternativas 
para que os medicamentos ju- 
dicializados fiquem mais pró
ximos da região central, me

lhorando o acesso a quem ne
cessita deste benefício.

Cristiano aproveitou o re
cesso também para trabalhar 
em seu novo projeto de lei, 
que será votado já na próxi
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